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+++ ADEMÁS

+++ También

Quedó inaugurada la remodelación 
del gimnasio del Club Ducilo

AHORA CUENTA CON UN PISO FLOTANTE

El sábado 26 de agosto se inauguraron las obras de renovación 
del gimnasio del Club Municipal Ducilo que ahora luce una 
cancha de parquet de madera donde se pueden practicar distin-
tos deportes. El intendente de Berazategui, Juan José Mussi; y 
la secretaria de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, 
Turismo y Deportes, María Laura Lacava, encabezaron el emo-
tivo acto que reunió a la comunidad deportiva de Berazategui. 
La obra se llevó a cabo a través de fondos municipales y también 
incluyó mejoras generales en las instalaciones. Página 4 

Sin dudas, la regulariza-
ción dominial va más allá 
que la simple la docu-
mentación que acredite la 
titularidad de un inmue-
ble; sus efectos impac-
tan directamente en la 
familia que habita dicho 
bien y, por otro lado, 
genera consecuencias 
sociológicas dentro de la 
comunidad que la misma 
conforma. Página 10

ESCRIBE EL DR. 
NICOLÁS TERRERA

CONGRESO
El intendente de 
Berazategui, Juan José 
Mussi, fue un orador de lujo 
y disertó en la penúltima 
jornada del Cuarto 
Congreso Industrial del 
Consenso Nacional del 
Trabajo y la Producción.

PÁGINA  7

MORINI
Con la presencia de los 
candidatos y representantes 
de los partidos que 
compitieron en las elecciones 
PASO, se realizó un plenario 
de Juntos por el Cambio de 
Berazategui encabezado por 
Dante Morini.

PÁGINA 11

MOLVER
“Es muy posible que mucho 
de los votos que recibimos 
hayan sido por la incidencia 
de la candidatura de Javier, 
pero también es cierto que 
muchos de esos votos son 
producto del trabajo del 
equipo que me acompaña”.

PÁGINA 9

Con el 97,81% de las mesas 
escrutadas en Berazategui, 
el precandidato a Intenden-
te de Unión por la Patria, 
Juan José Mussi, se impuso 
en las elecciones Primarias, 
Abiertas, Simultáneas y 
Obligatorias (PASO), ob-
teniendo un 49.60% de los 
votos. De esta manera, sacó 
casi 30 puntos de diferen-
cia respecto al segundo: el 
precandidato de La Libertad 
Avanza, que alcanzó un 
22,61 por ciento. Página 3

Regularización 
Dominial, el 
camino hacia 
la tranquilidad 
jurídica

Se festejó el 1° aniversario del Complejo 
Cultural Municipal La Casa de la Es-
tación, con una tarde llena de juegos, 
talleres y shows infantiles que disfrutaron 
cientos de vecinos y vecinas en familia. 
Allí, estuvo el intendente Juan José Mus-
si; junto al presidente de Trenes Argenti-
nos, Martín Marinucci, quienes además 
de recorrer la jornada, inauguraron una 
Eco Estación de reciclado. Página 6

EL CANDIDATO DE UNIÓN POR LA PATRIA SACÓ CASI 30 PUNTOS DE DIFERENCIA CON EL SEGUNDO

Juan José Mussi se impuso por 
amplio margen en las PASO

CON UNA JORNADA RECREATIVA DESTINADA A LAS INFANCIAS

La Casa de la Estación de 
Ranelagh festejó su primer año
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Avanza el recambio de 
cañerías en el centro
n Continúan las obras de recambio de cañerías en Berazategui 
Centro. Estos trabajos fueron gestionados por el intendente muni-
cipal, Juan José Mussi, y son financiados por el Ente Nacional de 
Obras Hídricas y Saneamiento de la Nación (ENOHSA).
Las obras fueron solicitadas para dar respuestas ante el aumento 
de la demanda de agua, que surgió debido al crecimiento demográ-
fico de la zona comercial.
 “Este es el recambio de cañerías más grande de la historia de 
Berazategui”, comienza destacando Sergio Faccenda, secretario 
municipal de Servicios Públicos, y continúa: “Se trata de casi 10 
mil metros nuevos de conductos. También cambiamos las cañe-
rías principales que ingresan a la ciudad, las cuales provienen de 
la estación de bombeo de la Plaza La Paz. Estaban demasiado 
obstruidas por el tiempo, eran de poco diámetro y habían quedado 
obsoletas. Ahora, duplicamos el volumen de agua que conducen”.
El programa está dividido, actualmente, en dos etapas. La prime-
ra avanzó hasta el 90% y se está realizando el cruce de vía para 
unir las cañerías de un lado y del otro de Lisandro de la Torre. En 
cuanto a la segunda, se está trabajando en las últimas 12 cuadras, 
comprendidas por la calle 17 -entre 151 y Av. Néstor Kirchner- y 
la calle 10 -entre Lisandro de la Torre y Av. Mitre-.
 “Con este programa, podremos mejorar la cantidad de agua que 
llega al Centro. A su vez, ya estamos trabajando en una tercera 
etapa que nos permita renovar las cañerías que faltan desde la Av. 
Varela hasta la calle 10 y desde la 17 hasta la Av. 21. Con esto, 
estaríamos reemplazando la totalidad del sistema de conductos, 
que databan del inicio de la ciudad”, finaliza Faccenda.

ES LA OBRA DE AGUA MÁS IMPORTANTE QUE SE HIZO 
EN BERAZATEGUI
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Editor

Luciano A. Sabini
Director

NODOS // Comunicación Visual
Diseño y Diagramación

Nº 693.521
R.N.P.I

Las notas firmadas no implican
necesario acuerdo con la editorial

ni remuneración

Calle 138 Nº 1455 - 1º Piso
(B1884LHC) Berazategui, Buenos Aires

( 011 4216 5991 / 7596
redaccion@periodicodecision.com.ar

www.periodicodecision.com.ar

Impreso en 
Avisar Impresiones Gráficas

Felipe Amoedo 1380
Quilmes Oeste - Buenos Aires

Tel. 15 6120 0211

DECISION
Fundado el 4 de Junio de 1996

Las becas serán otorgadas 
por la Fundación del Saber 
y estarán destinadas a dos 

orientaciones de la carrera de In-
geniería de Software Comercial: 
Diseño y Arquitectura, y Automa-
tización y Pruebas. Los 80 estu-
diantes que salgan seleccionados 
contarán con un título universita-
rio validado en Estados Unidos y 
con trabajo garantizado con sala-
rio en dólares. Además, recibirán 
una computadora. Asimismo, el 
convenio que se firmó incluye 
la voluntad de avanzar con otras 
capacitaciones, como cursos o di-
plomaturas con títulos de Estados 
Unidos.

“Les aconsejo a las y los jó-
venes que aprovechen esta gran 
oportunidad y le dediquen el tiem-
po necesario. Como Intendente de 
Berazategui, tenía la obligación 
de aceptar el convenio inmediata-
mente, porque significa llevarle lo 
mejor a nuestro pueblo”, aseguró 
Mussi.

En tanto, Guede afirmó: “Bera-
zategui es el primer municipio de 
la Argentina donde estaremos tra-
bajando mancomunadamente para 
acercar esta propuesta. La grilla de 
la carrera está pensada para afian-
zar la formación focalizada en lo 
que está solicitando la industria”.

Jala University ofrece educa-
ción tecnológica de alta calidad 
a estudiantes de todo el mundo. 
Cuenta con el apoyo de socios de 
alta tecnología en la industria del 
software, como Jalasoft. Gracias 
a su articulación con la Fundación 
del Saber, impulsa programas de 
becas completas beneficiosas para 

estudiantes, en los que pueden for-
marse sin costo alguno y ser con-
tratados para un trabajo de tiempo 
completo al final de su carrera.

Estuvieron presentes, además, 
integrantes del Gabinete muni-

cipal, estudiantes de Escuelas de 
Educación Técnica orientadas en 
Informática y Ciencias Exactas de 
gestión estatal y privada, además 
de representantes de la comunidad 
educativa local.

La institución académica Jala University (con sede en Beverly Hills, California) y la Mu-
nicipalidad de Berazategui firmaron un convenio para brindar becas y capacitaciones en 
Ingeniería de Software Comercial a estudiantes que se encuentren cursando el último año 
de secundaria o que hayan finalizado recientemente. El acuerdo fue sellado por el intenden-
te Juan José Mussi y el country manager de Jala University en Argentina, Ramiro Guede.

GRACIAS A UN CONVENIO FIRMADO POR EL MUNICIPIO Y JALA UNIVERSITY

Estudiantes podrán capacitarse en 
Ingeniería de Software Comercial
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El Intendente acompañó a los 
abogados y abogadas en su día
n El Colegio de Abogados del Departamento Judicial de Quil-
mes organizó un encuentro de abogados y abogadas para festejar 
su día. Se realizó en el Salón Bomberos Voluntarios de ese distrito, 
con la presencia del intendente de Berazategui, Juan José Mussi; 
además de los jefes comunales de Quilmes, Mayra Mendoza; y de 
Florencio Varela, Andrés Watson.
“Hoy nos reunimos para compartir este día especial, en una jornada 
organizada por el Colegio de Abogados de Quilmes. Deseo un feliz 
día a todas y todos los que ejercen esta profesión con responsabili-
dad, ética y compromiso”, expresó Mussi durante el encuentro.
Seguidamente, con la presencia de Bienvenido Rodríguez Basalo 
y Osvaldo Mayer -presidente y vicepresidente del Colegio de Abo-
gados- se realizó la entrega de reconocimientos a la trayectoria de 
los y las profesionales homenajeados en su día.
Asistieron a la jornada, además, el titular de la Asesoría Letrada 
municipal de Berazategui, Gustavo Campos; y el subsecretario 
del área, a cargo de la Coordinación de Cuestiones Jurídicas de 
Familia, Esteban Ayala.

EN EL SALÓN BOMBEROS VOLUNTARIOS DE QUILMES

Luego de conocerse los re-
sultados, Mussi le habló a 
la militancia reunida: “Ga-

namos en Berazategui con casi 30 
puntos de diferencia. Este triunfo 
seguro va a ser uno de los más 
importantes de la región. Pero no 
vamos a bajar los brazos, desde 
mañana seguimos en la calle por-
que tenemos una fuerte esperanza 
de ganar la Presidencia en octubre 
o noviembre”.

A su vez, el flamante candidato 
a Intendente destacó: “Vamos a se-

guir estando en los barrios, vamos 
a seguir resolviendo los proble-
mas de los vecinos y las vecinas. 
El peronismo es estar al lado de 
los compañeros y las compañeras; 
ningún peronista puede renunciar 
al gesto solidario de pensar en el 
que menos tiene, por eso desde 
mañana duplicamos los esfuerzos. 
Berazategui fue, es y seguirá sien-
do peronista”.

En cuanto a la elección para 
Presidente, Unión por la Patria ob-
tuvo un 39,03% de los votos en el 

distrito (Sergio Massa 28,52%, en 
tanto Juan Grabois 10,51%); supe-
rando por 12 puntos al candidato 
de Libertad Avanza, Javier Milei, 
quien quedó segundo con 27,81 
por ciento.

En tanto, para Gobernador, 
Axel Kicillof (UP) ganó en Beraza-
tegui con un 41,41% de los votos, 
mientras que la precandidata de La 
Libertad Avanza, Carolina Píparo, 
alcanzó un 25,98 por ciento.

Con el 97,81% de las mesas escrutadas en Berazategui, el precandidato a Intenden-
te de Unión por la Patria, Juan José Mussi, se impuso en las elecciones Primarias, 
Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (PASO), obteniendo un 49.60% de los votos. 
De esta manera, sacó casi 30 puntos de diferencia respecto al segundo: el precandi-
dato de La Libertad Avanza, que alcanzó un 22,61 por ciento.

EL CANDIDATO DE UNIÓN POR LA PATRIA SACÓ CASI 30 PUNTOS DE 
DIFERENCIA CON EL SEGUNDO

Juan José Mussi se impuso por 
amplio margen en las PASO
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Se conmemoró el 32° Aniversario 
de la Independencia de Ucrania
n El domingo 27 de agosto, la Asociación Ucraniana de Cultura 
Prosvita conmemoró el 32° aniversario de Ucrania con un acto 
en el que estuvo presente el intendente de Berazategui, Juan José 
Mussi, quien entregó un subsidio.
“Desde hace muchos años participo de este aniversario con la 
convicción de estar cerca de personas que vinieron a la Argentina 
a hacer Patria. Los ucranianos son personas honestas y trabajado-
ras”, afirmó Mussi. Del mismo modo, el Intendente añadió: “Este 
subsidio es una ayuda que quiere decir que no están solos, que 
cuentan con el Municipio”.
A su vez, el presidente de la Asociación Prosvita de Berazategui, 
Juan Popowicz, resaltó: “Agradecemos a la nación Argentina y a 
nuestra Patria Chica -Berazategui- por todo lo que nos brindan y 
por habernos cobijado. Gracias, también, al intendente Juan José 
Mussi por acompañarnos siempre”.
Por último, el presidente de la Asociación Ucraniana de Cultura 
Prosvita en Argentina, Jorge Danylyzsyn, dijo: “Tenemos 100 años 
de labor continua en distintos distritos del país, siempre defendien-
do los intereses de Ucrania. Hasta hoy luchamos por nuestra iden-
tidad, por la libertad y la democracia. Estamos con todos aquellos 
que dicen que Ucrania es libre y soberana”.

EL INTENDENTE PARTICIPÓ DE LA ACTIVIDAD

Además, participaron como 
invitados destacados los 
jugadores del Selecciona-

do Nacional de Vóley Masculino: 
Tobías Scarpa y Marcos Richards. 
Ambos fueron parte de un partido 
de exhibición junto a los conjuntos 
masculino y femenino del vóley 
municipal.

A lo largo de su discurso, Mus-
si hizo hincapié en la importan-
cia de la inversión en el deporte: 
“Muchas de las cosas que soña-
mos para el Club Ducilo se fueron 
cumpliendo y hoy cumplimos una 
más. Este gimnasio renovado a 
nuevo significa dignidad para los 
deportistas de Berazategui”.

Asimismo, subrayó: “Aquí no 
hay ricos ni pobres. Hay vecinos 
y vecinas de Berazategui que vie-
nen a practicar deportes. Teníamos 
que invertir y lo hicimos, porque 
la práctica deportiva previene en-
fermedades”.

A su vez, Lacava expresó: “Es 
un día muy emotivo para todos 
nosotros; soñamos con tener este 
piso maravilloso para que todos 
puedan jugar. Que sea posible se 
debe a una gestión municipal que, 
de la mano de Juan José Mussi 
hace más de 30 años, piensa en el 
bienestar de los vecinos y las veci-
nas; una gestión que todos los días 
aporta al deporte”. Además, agre-
gó: “También tienen mucho que 
ver quienes construyen el deporte 
berazateguense todos los días, que 
son los profesores de las distintas 
disciplinas deportivas municipa-
les y cada una de las familias que 
traen a sus hijos”.

En tanto, Tobías Scarpa asegu-

ró: “Me parece espectacular que 
desde un Municipio se hagan co-
sas como este gimnasio. Permite 

que los vecinos y las vecinas se 
acerquen a practicar deportes en 
su propia ciudad”.

El sábado 26 de agosto se inauguraron las obras de renovación del gimnasio del 
Club Municipal Ducilo que ahora luce una cancha de parquet de madera donde se 
pueden practicar distintos deportes. El intendente de Berazategui, Juan José Mussi; 
y la secretaria de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Depor-
tes, María Laura Lacava, encabezaron el emotivo acto que reunió a la comunidad 
deportiva de Berazategui. La obra se llevó a cabo a través de fondos municipales y 
también incluyó mejoras generales en las instalaciones.

AHORA CUENTA CON UN PISO FLOTANTE PARA DISTINTAS DISCIPLINAS

Quedó inaugurada la remodelación del 
gimnasio del Club Municipal Ducilo
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Se disputó la tercera fecha del 
Ranking Argentino de Golf Adaptado
n Se llevó a cabo la 3ra fecha del Ranking Argentino de Golf 
Adaptado en el Ranelagh Golf Club. La competencia -de renombre 
internacional- reunió a deportistas de toda Latinoamérica. El inten-
dente de Berazategui, Juan José Mussi, acompañó al presidente de 
la institución anfitriona, Paul Morey, en la ceremonia de premiación.
Durante la entrega de premios, el reconocido golfista berazateguense 
y campeón mundial de Golf Adaptado, Mariano Tubio, resaltó la 
organización y el apoyo del Municipio: “Muchas gracias al intenden-
te, Juan José Mussi, porque la Municipalidad de Berazategui siempre 
está disponible para ayudarnos”, y agregó: “Esta fecha dio puntos 
para el ranking mundial, así que fue un evento internacional con la 
presencia de jugadores de Chile, Brasil y Colombia. En lo personal, es 
un orgullo que se haya hecho en Berazategui, que es mi casa”.
En tanto, el director ejecutivo de la Asociación Argentina de Golf, 
Miguel Leeson, subrayó: “Gracias a la Municipalidad de Beraza-
tegui porque tener el apoyo de las Municipalidades e intendentes 
es muy importante para nosotros. Estamos comprometidos con 
el golf adaptado y qué mejor lugar para hacerlo que en la casa de 
Roberto De Vicenzo”.
Del torneo participaron jugadores con un handicap de golf reco-
nocido a nivel WHS (World Handicap System), fue a 36 hoyos y 
hubo cinco categorías. También estuvo presente la secretaria de 
Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes 
municipal, María Laura Lacava.

EL RANELAGH GOLF CLUB FUE LA SEDE

Durante el acto, se firmó el 
convenio para el comien-
zo de la obra. Además, 

Filmus le confirmó al intendente 
Mussi que ya se realizó el primer 
adelanto de la inversión, para que 
los trabajos se pongan en marcha a 
la brevedad.

En este sentido, el Jefe comu-
nal agradeció al Gobierno nacional 
“por haber elegido a Berazategui 
para impulsar el Polo Tecnológi-
co” y afirmó: “Esto tiene una gran 
importancia, principalmente cuan-
do se pone al servicio de la in-
dustria y el empleo. Por eso, me 
emocioné al firmar el convenio. 
Uno va teniendo metas y sueños, 
pero cuando se cumplen objetivos 
como estos -que sirven para mejo-
rar la calidad de vida de la gente-, 
es imposible no emocionarse”.

Asimismo, Filmus aseguró que 
“el principal capital que tiene el 
país es el talento de nuestra gente. 
Tenemos una capacidad enorme”. 
Además, mencionó a la empresa 
pública INVAP como ejemplo vir-
tuoso de inversión pública y pri-
vada. “Hay que pensar el modelo 
de país que queremos”, reflexionó 
y señaló el logro de la vacuna ar-
gentina ARVAC Cecilia Grierson: 
“Nunca en la historia del país se 
pudo hacer una vacuna. Por eso, 
hace falta seguir invirtiendo en 
ciencia y tecnología”.

En tanto, Costa indicó: “Este 
proyecto va a generar soluciones 
para el entramado productivo y las 
Pymes del Parque Tecnológico que 
se está creando en Berazategui. 
Creemos que en estos espacios tie-
ne que impulsarse la infraestructu-
ra adecuada para el desarrollo de 
la producción, además de tener a la 
ciencia y la tecnología en vínculo 
directo con el sistema productivo. 
Con el aporte del Estado, las uni-
versidades y los sectores públicos 
y privados, se transforma en un 

círculo virtuoso”.
El Polo Tecnológico Berazate-

gui tiene como objetivo favorecer 
el desarrollo integral del entrama-
do productivo y social territorial, 
a partir de la prestación de servi-
cios tecnológicos, actividades de 
formación de recursos humanos, 
investigación científica, sensibili-
zación y generación de vocaciones 
científicas, así como la transferen-
cia e incubación de empresas de 
base tecnológica.

Durante el acto, el titular de la 
empresa Rocimel -ubicada en el 
Parque Industrial Plátanos-, Hernán 

Farina, brindó una charla donde 
presentó el proyecto, los alcances 
y la vinculación del Polo Tecnoló-
gico Berazategui con el sector pro-
ductivo y educativo del distrito.

También participaron del acto: 
el secretario de Trabajo municipal, 
Juan Manuel Parra; el rector de 
la Universidad Nacional de Quil-
mes (UNQ), Alfredo Alfonso; y 
su colega de la Universidad Na-
cional Arturo Jauretche, Arnaldo 
Medina; representantes del sector 
productivo local, autoridades edu-
cativas y estudiantes de escuelas 
técnicas de la ciudad.

Se realizó la presentación del Polo Tecnológico Berazategui, que estará ubicado en el predio 
del Parque Tecnológico Intepark de calle 165 y Av. Mugica. El acto fue encabezado por el 
intendente municipal, Juan José Mussi; el ministro nacional de Ciencia, Tecnología e In-
novación Productiva, Daniel Filmus; el ministro de Producción, Ciencia e Innovación Tec-
nológica bonaerense, Augusto Costa; y su par de Gobierno, Cristina Álvarez Rodríguez.

MUSSI, FILMUS, COSTA Y ÁLVAREZ RODRÍGUEZ EN LA PRESENTACIÓN

Polo Tecnológico Berazategui
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Mussi aprovechó la oca-
sión para destacar que 
“el Complejo Cultural 

es una realidad por el trabajo en 
conjunto entre los Gobiernos mu-
nicipal y nacional. La Casa de la 
Estación se debe a que hay gente 
que tiene sensibilidad y nos escu-
cha. Gracias Martín Marinucci por 
ayudarnos con esto que hoy disfru-
tan los berazateguenses”. Además, 
agregó: “Hay algo que es muy im-
portante y es que los niños y las 
niñas tienen que jugar y disfrutar. 
Eso es lo que sucede en este lugar 
cada fin de semana, por eso es fun-
damental”.

En tanto, Marinucci subrayó: 
“Trabajar en forma articulada con 
los intendentes me genera tran-
quilidad, más con un intendente 
como Juan José Mussi, que tiene 
la sensibilidad necesaria para tra-
bajar por su ciudad. Eso se refleja 
en esta Casa de la Estación, donde 
nos llena de emoción ver a muchos 
chicos y chicas aquí presentes, 
compartiendo con amigos y al aire 
libre”.

En tanto, el secretario de Cul-
tura y Educación de Berazategui, 
Federico López, destacó: “Pudi-
mos recuperar este espacio que 
hoy es público y está dedicado a 
las infancias, donde pueden expre-
sarse, encontrarse, jugar y crear 
todos los fines de semana. Gracias 
a la voluntad política de Juan José 
Mussi es una realidad”.

A lo largo de la jornada hubo 
varias actividades para los más pe-
queños, como juegos, talleres y los 
espectáculos de La Banda de las 
Corbatas y Vuelta Canela.

El edificio donde funciona el 
Complejo Cultural, con más de 
100 años de historia, pertenecía 
al Jefe de la Estación y fue cedido 
por Trenes Argentinos, a través de 
las gestiones realizadas por el Mu-
nicipio de Berazategui. Su pues-
ta en valor se realizó con fondos 

provenientes de la Secretaría de la 
Niñez de la Nación y aportes mu-
nicipales.

Eco Estación

La Eco Estación es el primer 
espacio de Berazategui dedicado 
al reciclado, ubicado en una esta-
ción ferroviaria, en este caso en 
la de Ranelagh. La iniciativa se 
enmarca en las diferentes accio-
nes de sustentabilidad articuladas 
entre los Programas Municipal 

Berazategui Recicla y el pertene-
ciente a Coca Cola Argentina “Un 
Mundo sin residuos”.

María Eugenia Justo, jefa de 
Asuntos Públicos y Comunicación 
de Coca-Cola Reginald Lee SA, 
afirmó: “Estamos muy contentos 
de inaugurar esta estación de re-
ciclaje porque desde el año 2021 
estamos contribuyendo con el 
Programa Municipal Berazategui 
Recicla. Agradecemos al Munici-
pio por esto y es un orgullo seguir 
creciendo”.

Se festejó el 1° aniversario del Complejo Cultural Municipal La Casa de la Es-
tación, con una tarde llena de juegos, talleres y shows infantiles que disfrutaron 
cientos de vecinos y vecinas en familia. Allí, estuvo el intendente Juan José Mussi; 
junto al presidente de Trenes Argentinos, Martín Marinucci, quienes además de 
recorrer la jornada, inauguraron una Eco Estación de reciclado.

CON UNA JORNADA RECREATIVA DESTINADA A LAS INFANCIAS

La Casa de la Estación de 
Ranelagh festejó su primer año

+++ Además

Se están plantando más de 
mil ejemplares de árboles 
y arbustos nativos
n Se está ejecutando el Plan Integral de Forestación de la Ribera 
de Hudson, impulsado por la Municipalidad de Berazategui. Este 
proyecto se propone plantar más de 1000 ejemplares de árboles y 
arbustos nativos en toda esa zona.
Al respecto, el director municipal de Ambiente y Desarrollo Sus-
tentable, Andrés Piccinini, informa: “A este programa lo estamos 
impulsando junto a la Dirección de Desarrollo Agropecuario y 
Forestal, con el objetivo de generar un corredor verde de arbolado 
nativo, que conecte la calle 63 entre la Autopista Buenos Aires - 
La Plata y el Río”. La forestación se realiza a través de diferentes 
jornadas abiertas a la participación de la comunidad, instituciones 
educativas y voluntarios.
En este sentido, Elizabeth Romero -terapista ocupacional del 
Centro de Formación Integral (CFI) Nº 1- expresa: “Desde nuestra 
institución nos parece importante sumarnos. Nos acompañan 
estudiantes, familias y los profesores de los talleres de carpintería 
y construcciones civiles. Queremos poner nuestro granito de arena 
para embellecer a la ciudad de Berazategui”.

LA COMUNIDAD DE BERAZATEGUI UNIDA PARA 
EMBELLECER LA RIBERA DE HUDSON
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U.O.E.M.B.

UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Personería Gremial N 1670 -  Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación

U.O.E.M.B.

“La casa de los �abajad�es 
municipales de B�azategui”

Invitamos a los compañeros municipales 
a informarse sobre las ventajas de 

pertenecer a nuestro Sindicato.

Los esperamos en nuestra sede de
Av. 14 Nº 2999, 1º piso de Berazategui

Daniel Baez
Secretario General

+++ Además

Trasladaron los restos de 
Enrique Shaw a la Basílica 
Nuestra Señora del Pilar
n El domingo 27 de agosto se trasladaron los restos de Enrique 
Shaw a la Basílica Nuestra Señora del Pilar, en Recoleta, mediante 
una misa presidida por el monseñor Jorge García Cuerva, con la 
participación de los Padres Gastón Lorenzo y Juan Miguel Shaw. 
En esa fecha se cumplieron 61 años de su fallecimiento y fue la 
primera vez que se conmemoró el Día Nacional de la Comunidad 
Empresarial, en virtud de su accionar a cargo de las Cristalerías 
Rigolleau de Berazategui, durante 16 años.
La ceremonia se realizó en el marco de los avances de la causa de 
su canonización, donde ya se han reconocido sus virtudes heroi-
cas. A lo largo de su historia como director general de Rigolleau, 
Shaw forjó una relación estrecha con sus trabajadores y esto llevó 
a ser llamado “el empresario de Dios, con sangre obrera”, por 
parte del Monseñor Santiago Olivera. A su vez, ya fue declarado 
Venerable Siervo de Dios por el Papa Francisco en 2021.
Asimismo, fundó la Asociación Cristiana de Dirigentes de Empre-
sas (ACDE), en 1952, bajo el deseo de que los empresarios cono-
cieran y actuaran la propia Doctrina Social de la Iglesia Católica 
en el bien de sus empleados y para que los mismos empresarios 
propagasen la fe en Cristo.
El 6 de diciembre, Enrique Shaw fue declarado ciudadano ilustre 
de Berazategui -mediante la Ordenanza Municipal N° 6098-, en 
una sesión extraordinaria del Concejo Deliberante, que contó con 
la participación del intendente Juan José Mussi. Ese día, también, 
se anunció la creación del Paseo del Vidrio para visibilizar su figu-
ra y obras de arte en vidrio identitarias para la ciudad.

EN UNA MISA POR LOS 61 AÑOS DE SU FALLECIMIENTO

El Congreso contó con repre-
sentantes de agrupamientos 
industriales nacionales e 

internacionales (tecnológicos, lo-
gísticos, sustentables, entre otros), 
de empresas radicadas en Parques; 
y de la cadena de valor (provee-
dores, inversores, constructores, 
desarrolladores, inmobiliarios y 
financiadores, entre otros).

En ese marco, Mussi señaló: 
“Tenemos un índice de desempleo 
menor al del resto del país. Con-
tamos con 13 Parques Industriales 
que dan trabajo a muchísima gen-
te. Esto se logró gracias al diálogo 
y a la convivencia con nuestros 
industriales”.

“Hace muchos años, los muni-
cipios estaban excluidos del traba-
jo para la producción, pero empe-
zamos a crear. Nos trajeron ideas, 
aceptamos y adherimos a la Ley de 
Promoción Industrial de la Provin-
cia, y creamos una normativa local 

y nuestra Góndola Local en los 
comercios de Berazategui. Brin-
damos capacitaciones y cuidamos 
la calidad del empleo que ofrece 
nuestra bolsa de trabajo. Además, 
quienes tomen mujeres a trabajar 
y acrediten que el 50% de su per-
sonal es berazateguense, tienen 
descuento en el pago de tasas mu-
nicipales”, continuó el Intendente.

Finalmente, el Jefe comunal de 
Berazategui indicó: “En los 4 años 
que vivimos de 2015 a 2019 no 
hubo apoyo a la industria argentina. 
Sin embargo, ahora tenemos multi-
tud de programas que estimulan a 
la industria en los municipios. Re-
conocemos al capital, pero humani-
zado al servicio del pueblo”.

Asimismo, el presidente de In-
dustriales Pymes Argentinos (IPA) 
y del Parque Industrial Plátanos 
(PIP), Daniel Rosato, afirmó: 
“Contamos con la presencia del 
intendente, Juan José Mussi, en 

un stand donde mostramos el gran 
potencial que tiene Berazategui 
con sus 13 Parques Industriales; 
con la Unión Industrial, acompa-
ñando como siempre al Municipio. 
Berazategui logró la industrializa-
ción de la mano de los industriales 
pymes, eso siempre fue un ejem-
plo a nivel nacional; partir del sec-
tor público y privado para lograr, 
de forma conjunta, estos Parques y 
la generación de más de 200 nue-
vas empresas pymes”.

Durante las tres fechas del 
evento se concretaron encuentros 
con CEOs de grandes empresas y 
pymes industriales; conferencias 
de expositores y especialistas del 
país y del exterior sobre las temáti-
cas del sector y una Ronda de Ne-
gocios Nacional e Internacional.

Acompañaron al Intendente: 
el secretario de Trabajo, Juan Ma-
nuel Parra, entre otros integrantes 
del Gabinete municipal.

El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, disertó en la penúltima jornada del 4to Con-
greso Industrial del Consenso Nacional del Trabajo y la Producción, en el marco de la 1ra 
Exposición de Parques Industriales y servicios El Futuro es la Industria, un evento único en 
su tipo a nivel nacional y con proyección internacional. De esta manera, el Jefe Comunal fue 
protagonista en el Panel “¿Cómo potenciar la industria privada con políticas públicas?”. El 
encuentro, organizado por Industriales Pymes Argentinos (IPA) y la Asociación de Parques 
Industriales Argentinos (IAPIA), se realizó en el predio La Rural (CABA).

MUSSI DISERTÓ EN UNA JORNADA DEL ENCUENTRO

Cuarto Congreso Industrial del Consenso 
Nacional del Trabajo y la Producción
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SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l ( (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

+++ Además

Avanzan las obras en el complejo 
Casa Activa de Presidente Perón
n En representación del Ministerio de Desarrollo Territorial y 
Hábitat que conduce Santiago Maggiotti, la secretaria de Hábitat, 
Micaela Villaverde, recorrió hoy junto a la secretaria de Obras 
Públicas de Presidente Perón, Mariela Pérez, las obras en el com-
plejo Casa Activa que se levanta en dicho partido bonaerense, el 
cual brindará hogar y esparcimiento a adultos y adultas mayores. 
Asimismo, supervisó el avance en las redes de luminarias y pavi-
mento en el barrio Numancia de Guernica.
En primera instancia, ambas secretarias y el subsecretario de Polí-
ticas de Vivienda e Infraestructuras, Andrés Fernández, se hicieron 
presentes en el lugar donde se desarrolla el proyecto “La Yaya”, 
que prevé la construcción de 32 viviendas entre monoambientes y 
casas de un dormitorio, las cuales estarán comunicadas a través de 
una galería perimetral semicubierta, y serán cedidas en comodato 
a adultos y adultas mayores de 60 años.
Allí también se levanta un Centro de Día para la atención de la 
salud de los habitantes del complejo, una biblioteca, y diversos 
espacios recreativos y áreas comunes parquizadas, que facilitarán 
la socialización, ya que a través de esta política pionera en materia 
habitacional para la tercera edad, el Ministerio de Desarrollo 
Territorial y Hábitat y el PAMI promueven una vejez activa. La 
inversión estimada para las obras por parte del Gobierno Nacional 
alcanza los $355 millones.
“Estamos sumamente felices de seguir recorriendo las numerosas 
obras que estamos llevando adelante a través del Ministerio. El 
trabajo articulado con los municipios y las distintas provincias nos 
está permitiendo construir una Argentina igualitaria, donde hay 
respuestas no sólo para los vecinos bonaerenses, sino para todos 
los argentinos”, declaró Villaverde.

ADEMÁS SE EJECUTAN LUMINARIAS Y PAVIMENTO

Librarte, una de las cinco 
Ferias más importantes 
del país, este año contará 

con distintas propuestas, charlas 
y actividades para disfrutar en fa-
milia. Este evento, organizado por 
la Municipalidad de Berazategui 
-a cargo del intendente Juan José 
Mussi-, también se caracteriza 
por tener una agenda vinculada a 
la primera infancia y a lo infan-
til, donde propone muchísimos 
espectáculos, desde narradores 
hasta ilustradores, títeres y talleres 
abiertos.

Además, como en sus anterio-
res ediciones, contará con la visita 
de reconocidos escritores y perso-
nalidades del ambiente editorial, 
propuestas con perspectivas de 
diversidad y género y la presenta-
ción de libros de autores y autoras 
destacadas.

Durante el tradicional y emble-
mático evento, se podrán visitar 
más de 40 stands y espacios con 
distintas temáticas. También fun-

cionará una Feria para Editoriales 
independientes y sectores de bi-

bliotecas populares y veteranos de 
Malvinas.

Se realizará la 16º edición de Librarte, la Feria del Libro de Berazategui. Será del 7 al 16 
de octubre, de lunes a domingos de 15.00 a 21.00, en el Centro Municipal de Actividades 
Roberto De Vicenzo (calle 148 y 18). La entrada, como todos los años, es libre y gratuita.

EN EL CENTRO MUNICIPAL DE ACTIVIDADES ROBERTO DE VICENZO

Se viene una nueva LibrArte
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Cuando le decimos que sus 
votos pueden haber sido 
por arrastre de los votos 

de Milei, Molver nos aclara: “Es 
muy posible que mucho de los vo-
tos que recibimos hayan sido por 
la incidencia de la candidatura de 
Javier, pero también es cierto que 
muchos de esos votos son produc-
to del trabajo del equipo que me 
acompaña difundiendo las pro-
puestas de La Libertad Avanza. 
Nosotros somos un equipo que 
queremos cambiar la vieja políti-
ca, la de la dádiva, la del amiguis-
mo La campaña del miedo que ha 
instrumentado el kirchnerismo tra-
tando de desprestigiarnos  la gente 
no se la creyó. Yo te aseguro que 
el cuco no existe, era un cuento 
de nuestras abuelas para que fue-
ramos a dormir la siesta. El cuco 
son ellos que nos han llevado a la 
situación de disolución de la Re-
pública en que nos encontramos en 
este momento. No puede ser que 
en el país de las vacas el kilo de 
carne esté tocando los cuatro mil 
pesos el kilo, el kilo de pan cer-
canos a los mil pesos, la papa a 
quinientos pesos el kilo. Por eso 
digo que el cuco no somos noso-
tros, son ellos que llevaron el dolar 
a 800 o 1.000 pesos; son ellos los 
que inundaron el país de papeles 
pintados al que llaman dinero, son 

ellos los que están condenando a 
nuestros abuelos a vivir con un mi-
sero sueldo cien dólares”.

Preguntado cuál sería la pri-
mera medida que tomaría si fuera 
electo  intendente municipal, Mol-
ver aclara: mi primera medida será 
reducir las secretarías municipales 
a solo ocho. Reubicar el personal 
municipal en las áreas sensibles 
a la sociedad y no tenerlos amon-
tonados en el edificio municipal 
donde ya no cabe más una silla 
para sentarse”. 

“Hay que tener en cuenta que 
el dinero que aportan los contribu-
yentes no es propiedad del inten-
dente, sino que se lo confían para 
que lo administre y no para que lo 
dilapide en pavadas. Quiero que 
las cuentas sean claras y que todos 
puedan saber donde va la plata de la 
gente. Quiero una municipalidad de 
puertas abiertas y no un reducto de 
punteros políticos”, cerró Molver, 
entusiasmado en que el 22 de oc-
tubre puede ser el nuevo intendente 
municipal de Berazategui.

ENTREVISTA A MARIO MOLVER

“El cuco no existe, era un 
cuento de la abuela para que 
fuéramos a dormir la siesta”

+++ Además

“No queremos que nos roben votos”
n Con una fuerte autocrítica por las fallas en la fiscalización de 
la elección PASO, los jóvenes libertarios de Berazategui analiza-
ron el acto electoral del pasado domingo.
“Donde no pudimos fiscalizar bien nos robaron las boletas y los 
votos”, manifestó uno de los presentes en la reunión autoconvoca-
da por los seguidores de Javier Milei.
“Si hubiéramos hecho una mejor fiscalización, seguramente ten-
dríamos entre diez mil y quince mil votos más de los que obtuvi-
mos”, manifestó otro de los presentes.
Una de las chicas Libertarias aseguró que en Hudson y El Pato 
fue donde más robo de boletas de Milei-Molver se pudo verificar. 
“La casta está nerviosa y apela a cualquier metodología de fraude. 
Ahora tenemos que prepararnos mejor para el 22 de octubre, por-
que queremos a Javier Milei presidente y a Mario Molver inten-
dente y sabemos que lo podemos lograr” reflexionó  entusiasmada.
Por su parte el candidato a intendente local Mario Molver asegu-
ró que “los chicos están con una polenta que contagian al resto. 
Ellos creen que es posible ganar las elecciones a nivel nacional, 
provincial y local, y por eso esta reunión que tiene como objetivo 
analizar errores cometidos y corregirlos para octubre”.
Más adelante Molver analizó: “ Si tenemos en cuenta que hoy 
el único que crece en intención de votos es Milei, si seguimos 
visitando a los vecinos llevando nuestra propuesta puerta a puerta 
y ajustamos la fiscalización podemos llegar a ganar también la in-
tendencia. Mussi llegó a su techo y es muy posible que en octubre 
pierda votos y nosotros sigamos creciendo”
“Berazategui necesita una renovación inmediata de autoridades: 
Mussi está muy entrado en años, le agradecemos todo lo que ha 
hecho, pero ya está, no se puede esperar mucho más de él y la 
mayoría de sus funcionarios están atornillados a sus sillas, abur-
guesados. Y algunos le prestan más atención a sus negocios que a 
la función pública”, siguió comentando Molver.
Mas adelante reflexionó: “Muchos de los que trabajaron por la can-
didatura de Julian Amendolaggine ya se nos acercaron y se ofrecie-
ron a trabajar con nosotros. También varios radicales están siguien-
do el mismo camino porque no quieren votar ni por Bullrich ni por 
Morini. Por eso voy a acompañar con todas mis fuerzas a estos jóve-
nes que hoy abrazan las ideas de la libertad y creen que podemos 
ganar las elecciones en todas las categorías”, aseguró Molver.

LOS JÓVENES DE LA LIBERTAD AVANZA ANALIZARON 
LOS ELECCIONES PASO
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La tranquilidad jurídica de la 
vivienda propia le permite 
a la familia poder planificar 

a futuro, a invertir en mejoras, a 
proyectar modificaciones en virtud 
a necesidades, pero fundamental-
mente, a darle la certeza del techo 
legalmente propio a quienes hasta 
el momento de la regularización 
de dominio no la tenían.

El aumento de la magnitud po-
blacional viviendo en diferentes 
tipos de informalidad, en un con-
texto macroeconómico de mayor 
inequidad  que en décadas anterio-
res y la imposibilidad de brindar 
un hábitat adecuado, ha definido 
que los diversos gobiernos enca-
ren políticas tendientes a mejorar 
la situación urbana de dichos há-
bitats informales y/o solucionar la 
tenencia irregular de los mismos 
sin una política con sostenimiento 
en el tiempo.

Los supuestos son diversos, 
los mismos han guiado tanto la 
formulación como la ejecución 
de los programas y proyectos, los 
que con diferentes enfoques, han 
producido también distintos tipos 
de soluciones y resultados para la 
población.

El estado tiene un rol funda-
mental ya que debe bregar por los 
derechos de sus habitantes y la 
prosecución del bienestar de las 
personas que lo conforman, y el 
error ha radicado en la falta de cri-
terios de los gobiernos en relación 
a la vital importancia que reporta 
la solución del problema en térmi-
nos de inclusión, principalmente 
del estado nacional, cuya ausencia 
es en la actualidad evidente.

La improvisación trae ma-
las consecuencias, y en los que 
nos convoca la consecuencia es 
el aumento de la irregularidad de 
dominio. Los asentamientos han 
aumentado como también creció 
la densidad de población en los 
existentes, y la cantidad de escritu-
ras, entregadas en el marco de di-
ferentes normativas para resolver 
la irregularidad, ha disminuido.

Un claro ejemplo es la aplica-
ción de la ley 24.374 en la provin-
cia de Buenos Aires, ley nacional 
que fuera sancionada hace poco 
menos de 30 años, que fue modifi-
cada en el año 2008 en relación al 

anclaje en el tiempo de posesión. 
Pero hoy la crítica situación finan-
ciera de la provincia de Buenos 
Aires generó, entre otras cosas, 
la desatención a esta herramienta 
de inclusión, no permitiendo que 
familias bonaerenses puedan ser 
beneficiarias de la misma.

La Ley 24.374 servirá para 
atender una porción de las situa-
ciones a resolver en cuestión de 
titularización, pero no se agota 
allí, se deberá contemplar las di-
versas circunstancias que deberán 
sanearse.

El desafío
Es menester a futuro fijar una 

política pública en relación al ha-
bitat, y que la regularización domi-
nial sea efectivamente un hecho, 
ya que redundaría en mayor ciuda-
danía. Es conocido el diagnóstico 
del problema, queda elaborar polí-
ticas públicas a largo plazo, mien-
tras que a mediano y corto plazo 
debe existir una correcta utiliza-
ción de las herramientas existentes 
para resolver la incertidumbre que 
padecen miles de familias en vir-
tud al título perfecto del lugar que 
habitan, su hogar.

Poner en agenda esta situación 
implica abordar seriamente y con 
la proyección a futuro que merece 
la temática.

Sin dudas, la regularización dominial va más allá que la simple la documentación 
que acredite la titularidad de un inmueble; sus efectos impactan directamente en 
la familia que habita dicho bien y, por otro lado, genera consecuencias sociológicas 
dentro de la comunidad que la misma conforma.

POR EL DR. NICOLÁS TERRERA

Regularización Dominial, el camino 
hacia la tranquilidad jurídica

+++ Además

Micro de la línea 603 se incrustó 
en el frente de un domicilio
n Tremendo susto se llevaron los pasajeros y los dueños de la 
casa del nuevo barrio PROCREAR, cuando un coche totalmente 
descontrolado atravesó un predio municipal, volteando dos frentes 
de un cerco perimetral, y terminó incrustado en el frente de una 
propiedad privada. Según las primeras informaciones recogidas en 
el lugar, el chófer del micro habría sufrido una descompensación 
perdiendo el control del vehículo.
Alertados por el tremendo impacto, vecinos del PROCREAR y del 
barrio Luz corrieron en auxilio de los damnificados, dando aviso a 
la policía y al SAME. De inmediato concurrieron varios patrulle-
ros, Bomberos de la Policía y ambulancias del SAME que presta-
ron inmediato auxilio a los damnificados.
De acuerdo a la información suministrada por los vecinos, el con-
ductor - un hombre mayor-pudo ser rescatado después de varios 
minuto y retirado en una silla de ruedas semiinconsciente, al igual 
que algunos pasajeros que recibieron golpes varios y fueron asisti-
dos en el lugar y otros trasladados al Hospital.
En charla con el papá de la dueña de casa, nos contó que la mujer 
se salvó por milagro al igual que su hijo, los que se encontraban 
dentro de la propiedad cuando el micro fuera de control se incrusto 
dentro de la casa. Hasta pasadas las 23 horas seguían trabajando 
en el lugar los peritos policiales y de bomberos, mientras una 
cuadrilla municipal trataba de reparar lo destrozos en el predio 
perteneciente al municipio.
“Gracias a Dios no hay que lamentar víctimas -comentaba el papá  
de la damnificada- mientras trataba de ubicar en la habitación de 
sus padres al menor para que pudiera descansar y tranquilizarse 
después del tremendo susto que se llevó junto a su madre.

TREMENDO ACCIDENTE EN AVENIDA MILAZZO Y 143
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ENCABEZADO POR EL DR. DANTE MORINI

Juntos por el Cambio de Be-
razategui comenzó el trabajo 
de unificación de fuerzas pos 

elecciones internas donde Dante 
Morini, quien obtuvo el triunfo en 
las PASO con la lista de Patricia 
Bullrich, reunió a los candidatos 
de las dos listas a fin de “trabajar 
juntos de cara a las elecciones de 
octubre”. 

Ambas listas, la encabezada 
por Morini y por Julián Amen-
dolaggine, convergieron en una 
reunión que traza el inicio de un 
trabajo en conjunto para llevar a 
Patricia Bullrich a la Presidencia, 
y a Néstor Grindetti a la Gober-
nación, además de preparar los 
equipos para ganar y ser el futuro 
gobierno en Berazategui.

Morini expreso a los presentes 
que “tenemos una tarea que es de-
mostrarle a la sociedad que para 
la democracia es muy importante 
que la buena política llegue a go-
bernar la Argentina, porque tene-
mos un Gobierno Nacional que no 
se hace cargo de la realidad en que 
estamos padeciendo. Vivimos una 
situación social muy angustiante, 
muy difícil por los hechos de pú-
blico conocimiento en los últimos 
días. Y en estos momentos hay que 
salir a buscar a ese vecino que se 
sacó la bronca en la PASO. Hay 
que explicarles que Patricia Bull-
rich tiene todos los equipos y la re-
presentación en las provincias, que 
tiene legisladores, que Juntos por 
el cambio es la estructura seria que 
busca un cambio real y profundo 
en la Argentina”. 

“Ahora tenemos una tarea muy 
importante, ya no hay dos listas, 
ahora todos somos Juntos por el 
Cambio, somos un solo equipo, 
y en este sentido yo le agradezco 
a Julián Amendolaggine que una 
vez definido los resultados de la 
elección enseguida se puso a dis-
posición. Charlamos y se sumó a 
trabajar junto con su gente con un 
objetivo común que es ganar la pro-
vincia de Buenos Aires, que Patri-
cia sea nuestra presidente, y hacer 
todo el trabajo necesario para ganar 

y gobernar también Berazategui”, 
señaló el candidato a Intendente. 

Durante el encuentro hicieron 
uso de la palabra el concejal y ex 
precandidato a intendente, Julián 
Amendolaggine; la concejal  Dia-
na Paterno (JxC); y el Presidente 
de la UCR, Dr. Jorge Naddaf. Del 
mismo modo lo hicieron los can-
didatos a concejales: Héctor Ra-

velo; Rosana Folino; y María Isa-
bel Muñiz de Bellini. El plenario 
contó además con la participación 
del concejal de la Coalición Cívi-
ca-Ari, Juan Carlos Cáceres, y re-
presentantes de todos los partidos 
políticos que integran JxC, entre 
ellos PRO; UNIR; UCR; Peronis-
mo Republicano; ARI-Coalición 
Cívica, entre otros.

Con la presencia de los candidatos y representantes de los partidos que compitieron en las 
elecciones PASO, se realizó un plenario de Juntos por el Cambio de Berazategui encabeza-
do por Dante Morini, el candidato a Intendente que obtuvo el triunfo en las internas.

Juntos por el Cambio realizó su primer 
plenario de cara a las elecciones de octubre

+++ Además

Simone: “Tenemos más de 
300 viviendas en marcha 
con fondos provinciales”
n El ministro de Hábitat y Desarrollo Urbano, Agustín Simone, 
acompañado por la intendenta Mayra Mendoza, recorrió las 48 
casas que el Gobierno bonaerense construye en barrio Fratassi.
“Es muy satisfactorio ver el avance de esta obra, que comenzó 
hace menos de un año atrás, y va a generar un gran impacto en las 
vecinas y los vecinos de este barrio”, expresó el ministro de Hábi-
tat y Desarrollo Urbano, Agustín Simone, durante la recorrida del 
barrio Fratassi junto a la intendenta quilmeña, Mayra Mendoza.
El barrio está ubicado en la localidad de Ezpeleta. Allí, está en marcha 
la ejecución de 48 viviendas y 4 locales comerciales que se construi-
rán en dos edificios de dos y tres pisos. Las viviendas tendrán hasta 
tres dormitorios y dos de ellas serán adaptadas para personas con 
discapacidad. Además, se prevé desarrollar los espacios públicos 
compartidos, construir las calles y veredas, y forestar el lugar. 
La obra comenzó a fines de 2022 y avanza a buen ritmo. “Para junio de 
2024 queremos estar inaugurando estas viviendas, con Sergio Massa 
como presidente y Axel Kicillof como gobernador”, afirmó Mendoza.
Además de la construcción de este complejo habitacional en 
Ezpeleta, el Ministerio de Hábitat y Desarrollo Urbano tiene “más 
de 300 viviendas en marcha en Quilmes, con fondos provinciales”, 
comentó Simone. A las 48 viviendas de barrio Fratassi, se suman 
otras 285, distribuidas en los barrios Villa Azul, La Odisea, Santo 
Domingo, y Memoria Verdad y Justicia.
Durante la recorrida, la jefa comunal destacó la articulación entre 
el Municipio y el Gobierno de la Provincia. “Tener un Estado 
presente es lo que hace posible que todas estas familias quilmeñas 
puedan tener acceso al derecho a la vivienda”, expresó.
Cabe destacar que el Gobierno bonaerense también lleva adelante 
obras de infraestructura. Una de las más recientes es la obra de 
agua y cloaca en el barrio Itatí, en Bernal Oeste, que se está desa-
rrollando a través del Organismo Provincial de Integración Social 
y Urbana (OPISU), y permitirá que los vecinos y vecinas del lugar 
puedan tener acceso al agua potable.
Desde el gobierno de Axel Kicillof se viene llevando a cabo una 
política de hábitat integral en todo el territorio provincial, con 
obras de construcción de viviendas, otorgamiento de créditos para 
mejoras habitacionales y urbanización de barrios populares.

QUILMES




